
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 150/2025 
 
 
Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
   
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
em requerer que sejam realizadas todas as manutenções necessárias e 
essenciais para o bom funcionamento da Creche Municipal Walcy Pereira 
Dias Ferreira e da E. M. Professora Mariinha Pontes. 
 
Justificativa: 
 
Tanto a manutenção preventiva quanto a corretiva são essenciais, pois a 
manutenção adequada garante que todas as instalações ( elétricas, 
hidráulicas, esgoto, etc...), funcionem corretamente, contribuindo para um 
ambiente escolar mais seguro, saudável, eficiente e confortável, impactando 
diretamente no bem-estar dos professores e alunos, propiciando o 
aprendizado e desenvolvimento das crianças. 
A manutenção se realizada periodicamente ajuda a reduzir os custos, além 
de evitar maiores problemas futuramente. 
 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 15 de maio de 2025 
 
 
Vereador proponente: 
 
   
Thárik Gouvêa Varotto 
           
 
 
 
   


